



► PENGEMBANGAN USAHA

## Kemantren Kotagede Jajaki Kerja Sama dengan UKDW

**J**ajaran Kemantren Kotagede berupaya untuk melestarikan kerajinan perak. Sebelumnya, Kotagede telah meluncurkan inovasi yang diberi nama *Teknologi dan Kolaborasi Perak Kotagede Berbahan Murah dan Unggul* atau disingkat *Teko Perakku*.

Kepala Jawatan Kemakmuran Kemantren Kotagede, Isniyarti Wuri Putranti, menuturkan melalui inovasi ini segala hal berkaitan dengan upaya pelestarian perak bisa terintegrasi. Mulai dari pemberdayaan perajin, media promosi, hingga *database* data perajin perak di Kotagede. Untuk memperluas jangkauan inovasi *Teko Perakku*, Kemantren Kotagede mencoba menjajaki kerja sama dengan perguruan tinggi yakni Universitas Kristen Duta Wacana (UKDW).

"Kami menggelar pertemuan dengan segenap jajaran UKDW pada Jumat [4/10], melibatkan Rektor UKDW, Kepala LPPM, dan beberapa kepala program studi. Tujuannya untuk mencari titik temu kerja sama yang akan kami lakukan," katanya, Selasa (8/10).

Isni menuturkan hasil dari peninjauan itu, UKDW dan Kemantren Kotagede merencanakan menjalin kerja sama dalam lingkup pengabdian kepada masyarakat hingga penyelenggaraan KKN tematik. Misalnya berkaitan dengan optimalisasi sistem informasi aplikasi *Teko Perakku*.

"Karena teknologi dan kolaborasi itu bagian dari inovasi *Teko Perakku*, maka kuncinya dua



**Pertemuan jajaran** Kemantren Kotagede dan UKDW dalam rangka peninjauan kerja sama pelestarian dan pengembangan kerajinan perak yang digelar, Jumat (4/10).

itu. Misalnya di sisi teknologi, kami berharap ada teknologi informasi dan mendapatkan pendampingan dari mereka juga. Karena kebanyakan hambatan pengembangan produk perak berkaitan dengan teknologi," ujar Isni.

dilaksanakan oleh mahasiswa dari luar negeri itu selama masa *summer school*. "Mahasiswa bisa belajar tentang perak, mencoba pengalaman membuat produk kreasi perak dan nanti bisa dibawa pulang," katanya.

Setelah peninjauan kerja sama, baik UKDW maupun jajaran Kemantren Kotagede selanjutnya akan menandatangani perjanjian kesepakatan. Dia berharap nantinya terwujud *roadmap* kegiatan kolaborasi hingga target yang akan dicapai. Isni berharap bentuk kerja sama dengan lembaga perguruan tinggi ini bisa menjadi upaya untuk melestarikan Kemantren Kotagede sebagai Kota Perak.

"Untuk menghadapi berbagai persoalan kami butuh ilmu dan itu adanya di akademisi, maka kita berkolaborasi dengan mereka sebagai stake holdernya. Roadmap-nya pelestarian dan pengembangan juga membutuhkan sumbangan pemikiran dari akademisi," katanya. (A/H Annissa Karin/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005